

noieseless

Von -lyra-

Prolog:

Ich hoffte, dass mich diese Angst nie wieder überkommen würde. Doch das hoffte ich jedes Mal, nachdem sie mich überkommen war und immer wieder überkam sie mich. Doch wieso überkam sie mich? Wieso nur? Ich wusste es nicht, obwohl ich es so gerne wissen wollte.

Doch jetzt wollte ich einfach nur meine Ruhe haben, meine Eltern nicht hören, nicht sehen. Einfach nichts mit ihnen zu tun haben. Sie hatten mir nun wieder zu große Angst gemacht, viel zu große.

Ich saß zusammengekauert in einer Ecke meines Zimmer, hatte Angst, wollte das alles aufhören, wünschte, dass es nie passiert wäre, weinte mir die Augen aus.

Dies alles begann aber nicht an diesem Tag, dies alles begann schon vor langer Zeit, viel zu lange um zu wissen, wann es genau gewesen war...